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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  7 ^ - Aurora - Vanchiglia
- Sassi - Madonna del Pilone 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
DERI Gian Luca, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALESSI Patrizia Maria CREMONINI Valentina LEMMA Francesca

AUSILIO Ernesto CRISPO Michele LUVISON Romano

AZEGLIO Luigi D'APICE Ferdinando MARCHITELLI Gerardo

BERGHELLI Michele DE SENSI Serenella MOISO Daniele

BESSONE Stefania GARIGLIO Giulia SABATINO Silvio

BOMBACI Rosaria GIOVANNINI Domenico

CAMMARATA Giuseppe LA MENDOLA Giuseppe

CHIUMMENTO Angela LANTERMINO Davide

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
FORNARO Giancarlo - MARTINO Francesco - PINTO Rocco

Con la partecipazione del Segretario TEMPO Cristina. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C.7  -  QUALE  FUTURO  PER  L'EX  STRUTTURA OSPEDALIERA MARIA
ADELAIDE.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Premesso

che  il  presidio  ospedaliero  del  Maria  Adelaide  è  stato  un  punto  di  riferimento  per  migliaia  di
cittadini torinesi.

Preso atto

che dal 2015 a seguito della riorganizzazione della rete ospedaliera il Maria Adelaide è stato chiuso
ed in questi anni è stato utilizzato per ospitare i senza fissa dimora durante l’emergenza freddo e
l’evento culturale “The Others”.

Considerato

che  già  nel  2017  la  Circoscrizione  7,  di  concerto  con  il  Tavolo  Terza  Età,  costituito  dalle
Organizzazioni Sindacali dei pensionati Cgil/Cisl/Uil, chiedeva alla Città della Salute ( con lettera a
protocollo  n.  8135  del  18  luglio  2017  )  di  trovare  soluzioni  che  consentissero  ai  Cittadini  di
riutilizzare la struttura in ambito socio sanitario.

che la  Circoscrizione 7 con lettera  dell’11 aprile  2018 avanzava delle  proposte  nate  dopo aver
monitorato, con varie realtà associative, le reali esigenze e richieste della Cittadinanza e delle parti
sociali in confronti pubblici e in commissioni istituzionali per il riutilizzo in ambito socio sanitario
della struttura ospedaliera Maria Adelaide.

Che con l’emergenza sanitaria legata alla pandemia Covid19 si rende necessario recuperare gli ex
ospedali mantenendo le loro caratteristiche originarie aggiornate alle esigenze odierne.

Constatato
che, pare, in base ad un accordo tra la Regione Piemonte e la Città di Torino la struttura dell’ex
ospedale  Maria  Adelaide  dovrebbe  diventare,  dopo  le  eventuali  Universiadi  del  2025,  uno
studentato.

Interpella la Sindaca della Città di Torino Chiara Appendino 
e gli Assessori Sonia Schellino e Antonino Iaria

per sapere se la notizia di destinare l’ex ospedale Maria Adelaide a studentato risulti veritiera;

per sapere se, non sia, invece, più opportuno prevedere un riutilizzo polivalente dell’edificio che
preveda il mantenimento della vocazione socio sanitaria della struttura per la medicina territoriale
anche con l’utilizzo di sistemi per l’assistenza a distanza.
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IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge.

Il Presidente dichiara approvata tale proposta di interpellanza con il seguente risultato: 

Dichiarano di non partecipare al voto i/le Consiglieri/e:
ALESSI, GARIGLIO, GIOVANNINI, MOISO.

Presenti e votanti: n. 18

Voti favorevoli: n. 18
AUSILIO, AZEGLIO, BERGHELLI, BESSONE, BOMBACI, CAMMARATA, CHIUMMENTO, 
CREMONINI, CRISPO, D’APICE, DERI, DE SENSI, LA MENDOLA, LANTERMINO, 
LEMMA, LUVISON, MARCHITELLI, SABATINO.
 
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Gian Luca Deri

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Cristina Tempo

Pag 3 di 3


